



Corchado confirma que se presentará a rector en Salamanca

SALAMANCA

El vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca (Usal), Juan Manuel Corchado, presentará su candidatura al cargo de rector de la Usal en el proceso electoral que tendrá lugar durante el otoño de 2017, una vez que el actual máximo mandatario de la institución universitaria salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, cumpla el periodo máximo de dos mandatos por los que se rige el Rectorado.

Corchado afirmó ayer a Ical que su equipo lo está «preparando todo» para presentar de manera oficial su candidatura «el día que se convoquen las elecciones», que se espera que sea entre mediados y finales del próximo mes de octubre. «De momento, estamos trabajando para hacer un buen programa», reveló el vicerrector de Investigación y Transferencia.

El futuro candidato es catedrático en el área de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial en el departamento de Informática y Automática. Decano de la Facultad de Ciencias desde 2008, fue reelegido para un segundo mandato en 2012 hasta que el rector, Daniel Hernández Ruipérez, le nombró vicerrector en 2013.

Director general del Parque Científico de la Usal y director del grupo de investigación Bisite de la Usal, Corchado es además profesor visitante del Instituto Tecnológico de Osaka y de la Universidad Tecnológica de Malasia, así como miembro del *Advisory Group on Online Terrorist Propaganda* en la Europol.